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Association Les Amis du lac du Pont-à-l’Âge 

Réunion du Conseil d’administration du jeudi 27 octobre 

 

 

Membre du CA présent∙e∙s : Brice Boucard, Annie Canou, Jean-Claude Canou, 

Philippe Doyelle, Sophie Léonard, Martine Navarre.  

Membres excusé∙e∙s : Julien Thurion, Jocelyn Leibovici. 

Adhérent(s) : Nicolas Comiti  

 

1. Bilan atelier – hôtel à insectes 
 

L’atelier a eu lieu le samedi 22 octobre de 14h à 16h. Les 6 maisons à coccinelles 

préparées par Nicolas ont été montées : beaux objets, faciles à monter grâce au 

travail de Nicolas.  

Public : 5-6 familles, un peu moins de dix enfants de tous âges. 

 

À retenir pour les ateliers futurs : 

- développer aspect pédagogique - utiliser les grilles d'expositions, distribuer des 

flyers… 

- maintenir ce niveau de difficulté (si plus compliqué, moins accessible aux 

enfants) ; 

- se coordonner avec les activités des parents d’élèves pour ne pas proposer des 

événements en même temps.  

 

2. Planning 2023 
 

1.1. Février 

Pour info : vacances scolaires du 5 au 19 février. 

Après le cycle sur les abeilles, proposition de faire un cycle sur le hérisson. 

 

Actions prévisionnelles : 

- Projection d’un film sur le hérisson, en lien avec le Cinoch’.  

Date prévisionnelle : jeudi 9 février.  

Annie contacte Denis Martinie pour proposer la date. Autre possibilité, le jeudi 

suivant, 16 février.  

Recherches d’un film et échanges à suivre par mail. 

  

- Atelier de fabrication d’un abri pour hérissons + découverte du hérisson 

À construire avec le GMHL pour l’angle pédagogique.  

Annie contacte le GMHL pour en discuter. 
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Date prévisionnelle : le samedi suivant le film, 11 février (ou 18 si 2e semaine). 

Réserver Salle des jeunes de Laurière dès retour du Cinoch’ sur les dates.  

 

1.2. Avril 

Pour info : vacances scolaires du 7 au 24 avril. 

 

Activité : 

- Balade aux abords du Lac du Pont-à-l’Âge pour découvrir et apprendre à 

identifier les arbres.  

Intervenants potentiels : Michelle Ardillier (adhérent), LNE, ONF. Brice contacte 

Michel Ardillier en priorité.  

À prévoir plutôt vers la fin des vacances.  

 

2.1. Automne 

Idée à soumettre à la Mairie de Laurière : profiter de la fête d’automne organisée par 

le Comité des fêtes pour produire un gros hôtel à insectes comme celui installé à 

Saint-Goussaud. Préparation de la structure et des matériaux en amont. Assemblage 

et pédagogie le jour J avec la participation du public.  

À développer lors des prochaines réunions. 

 

Autre idée d’atelier : mangeoires et abreuvoirs, pour oiseaux notamment. À envisager 

avec la LPO (pour pédagogie et expertise). 

 

3. Demande d’un local de stockage 
 

Demande à faire à la mairie de Laurière, dans un premier temps, pour un garage. Si 

négatif, faire demande à Folles, voire Bersac. 

Brice fait courrier au maire de Laurière vendredi 28 octobre. 

Inventaire à consolider par Brice. Volume potentiel d'1,5 à 2 m³. 

Martine se charge de se renseigner auprès de la MAIF pour les questions 

d’assurance (pour les biens d’ALPA au sein du local).  

 

4. Courrier concernant la centrale 
 

Recherches pour construire un historique précis en cours par Martine.  

Discussion ajournée au prochain CA. 

 

5. Divers 
 

Organisation des futures réunions : Brice se chargera des clés de la salle. Il propose 

également de demander à la mairie une réservation « permanente » d’une salle (Salle 

des jeunes ou du Conseil) pour le dernier jeudi de chaque mois. 

 

 

 

Prochaine réunion : jeudi 24 novembre à 20h. 


